



おひさま通信

12月号

12月の予定

1	月	
2	火	
3	水	
4	木	園庭開放
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	リトミック
10	水	予行：はいチーズ撮影
11	木	
12	金	
13	土	発表会
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	避難訓練
20	土	
21	日	
22	月	子ロバ保育園 5歳児交流
23	火	バス遠足（幼児クラス）
24	水	クリスマスお楽しみ会
25	木	
26	金	
27	土	保育納め
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

2025年も残すところあと1か月となりました。

今月は幼児クラスの発表会、遠足、クリスマス会と行事が続きます。事務所までこどもたちの息の合った劇ごっここの台詞が聞こえはじめました。少しずつ覚えてきたのでしょうか、最近では声がいきいきとしてきましたよ。歌に合わせて楽器を鳴らす表情も嬉しそうなこどもたちです。発表会はともだちといろいろな表現と一緒に楽しみ、協力しあう喜びを味わえる機会もあります。はじめて挑戦することにもちょっと勇気をだしてみる、難しいなと思ったことにすぐに諦めないでちょっと頑張ってみる、できるようになったことに達成感を感じるそんな経験は、“自分ならできる！”という自信に繋がるのだと思います。こどもたち一人一人の個性と様々な表現を互いに認め合える取り組みにしたいと考えています。

保護者アンケート ご協力有難うございました。

他にもたくさんのご感想ご意見を頂きました。今後も活かしてまいります。

保育参加（乳児） ご感想

- ・園の生活が見れてよかったです。
- ・安全に気を配っているのがわかった。
- ・家とは違う様子が見れてよかったです。
- ・部屋の環境や生活指導がよかったです。
- ・給食がたいへんおいしかった。

運動会（幼児）

ご感想

- ・グラウンドが広く見やすかった。
- ・優先席があり見やすかった。
- ・雨天時でも同じ日程でよかったです。

ご意見

- ・アナウンスが聞き取りにくい場面があった。
- ・プレーシートを土足で入っているのかわからなかった。

バス遠足の案内



12月23日（火） 3・4・5歳児は神戸動物王国に観光バスで

遠足に行きます。詳細は後日お知らせします。

1月、2月の主な予定

12月28日（日）～1月4日（日）休園日

1月 5日（月） 保育始め

1月20日（火） 運動遊び参観日（3～5歳児）

※10:00～3歳児 10:45～4歳児 11:20～5歳児
区民センターで行います。ぜひご参加ください。

2月13日（金） 小山さんの味噌仕込み作り（4歳児）

※保護者で味噌作り希望の方の申し込みを受け付けます。

先着8名まで 味噌代金 2500円程度

ひよこ組

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりましたね。

先月は、この時期ならではの落ち葉や木の実に触れてみたり、植木に咲いているコスモスを見つけたりして秋の自然に触れました。落ち葉の穴から覗いてみたり、コスモスや大根の葉に気づいた子どもたちは、ツンツンと優しく撫でてみたり何度も見に行っていました。『咲いてるー』と言葉を発してみたり、きれいだねと言っているかのように子ども同士で顔を見合わせて微笑んでいたり指差しをしてやりとりを楽しむ姿が見られました。

まだまだ寒くなりますが、体調面に気を付けながらテラスで沢山身体を動かして遊んで温まり、「冬」を感じられる声掛けや遊びを通して様々なものに興味関心を持てたらと思います！



うさぎ組

11月になり、子どもたちは「これなあに？」「やってみたい！」の気持ちがますます大きくなってきました！最近は園庭で見つけた自然物に興味津々。落ち葉や木の実を拾って集めてみたり、友だちと「までまで～！」とおいかげっこをして体を動かしたり元気に遊んでいます。保育者や友だちに「しょ～！」と誘う姿も見られるようになり一緒に遊びを楽しんでいます！部屋遊びではみんなパズルに夢中です！今まで難しかったパズルも出来るようになり、みんなの嬉しそうな笑顔が見ることが出来ました。12月も元気に楽しく過ごしていきたいと思います！



ペンギン組

運動会が終り、幼児さんの競技を見て少しずつそう組になる事に意識し始める子どもたちは、園庭や公園で真似っこ遊びを楽しんでいますよ。かけっこでは待っている子どもたちが自然と「がんばれー」と応援する姿もあったり、名前を呼ばれるまで座って期待を胸に目を輝かせてこちらを見ていたりと、すべての行動に成長を感じられました！室内ではハサミや筆を使って制作あそびをしながら、さつまいもを作ったりして「なにしてるの？」と見ている友だちが話しかけると初めは「はさみしてるの」だったのが次第に芋に見えてきた子が「さつまいもつくってるねーん」と！筆遊びもこれからどんどん遊んでいき子どもたちからどんな発想が生まれるのか楽しみです♪



ぞう組

運動会も終わり、きりん組さんがパラバルーンをやっているところを見てぞう組さんでも「やってみたい！」という声が出てきたので公園でパラバルーンを広げてみました！バサバサしてみたり持ったままの手を上げたりと楽しんでいました。

秋の自然を探しに散歩にも出かけました！落ち葉やどんぐり松ぼっくりを見つけ、それを使い沢山遊びました。落ち葉を沢山集めて落ち葉のベッドも作り寝転がって「ふかふか」「シャカシャカなってる」と楽しんでいました。みんながお家から持てて来てくれたどんぐりを使い、どんぐりコマや楽器を作りました。来月もこの時期ならではのあそびを楽しんでいきたいです！ぞう組さんにとって初めての発表会。緊張しながらも楽しんで取り組んでいます。



きりん組

春からみんなで育て、掘って、収穫したさつまいも。運動会も終わり、ほっこりとした中、焼いて食べたり、ゆでて食べたりしました！さつまいもが茹で上がってくると「いいにおいがする！」「あまいにおいだ！」と期待が膨らんでいました。食べると「あ、お芋の味！！」と再確認する子どもたちでした。

他にも園庭で収穫した柿の皮をピーラーで剥いて干し柿を作ったり、みかんをそのまま食べたりジャムづくりもしました！“収穫する”ということにたくさん触れ、秋の恵みに感謝していただいています。



らいおん組

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。

運動会も無事に終える事ができ、子ども達は発表会へ気持ちが向いています。

役・楽器と自分達がやりたいものを選び取り組んでいます。昨年度よりも難しい台詞も増え苦戦しながらも自分の言いやすい言葉に変え、役にのりきる姿も増えてきました。

大道具をみると「きこりのオノや！」など劇をするのを楽しみにしている姿もみられます。

らいおん組での最後の発表会。子ども達が楽しんで取り組んでいる姿を楽しみにしていて下さいね

